



suryainternusa

BUILDING A BETTER INDONESIA

Press Release – 29 Oktober 2024

Surya Internusa Group Kembali Gelar Program Beasiswa SMK Suryacipta Tahun Ketiga

Jakarta, 29 Oktober 2024 – PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) kembali melaksanakan program *Corporate Social Responsibility (CSR) Bersama* atau *CSR Shared Program* bersama seluruh entitas anak SSIA Group yang bertujuan untuk meningkatkan kesinambungan dan skala program CSR melalui pelaksanaan bersama.

CSR Shared Program tahun ini, mengangkat tema SSIA Peduli Pendidikan dengan Program Beasiswa untuk SMK Suryacipta di Karawang yang sudah berjalan menuju tahun ketiga. Program ditujukan untuk menghimpun dana biaya pendidikan di SMK Suryacipta dengan penerima manfaat yaitu siswa-siswi SMK Suryacipta.

Presiden Direktur PT Surya Semesta Internusa Tbk, Johannes Suriadjaja mengatakan kami sangat bangga bisa kembali melaksanakan program tanggung jawab sosial **CSR Shared Program** berupa Program Beasiswa SMK Suryacipta. Program ini bertujuan untuk menghimpun dana biaya pendidikan yang akan disalurkan kepada penerima manfaat yaitu siswa-siswi SMK Suryacipta Karawang.

“Program beasiswa untuk SMK Suryacipta ini sudah mulai berlangsung sejak 2022, memasuki tahun ketiga sebanyak 4 siswa telah menerima manfaat dari program kami, dengan memperoleh biaya operasional pendidikan sekitar Rp26 juta,- per siswa atau kebutuhan biaya operasional pendidikan sebesar Rp104 juta- yang diperuntukkan bagi empat siswa terpilih,” ungkap Johannes.

Adapun biaya tersebut diperuntukkan untuk memenuhi kebutuhan biaya operasional pendidikan siswa mulai dari biaya tenaga pendidik dan karyawan, biaya praktikum, laboratorium, dan alat bantu pendidikan serta biaya operasional sekolah lainnya.

CSR Shared Program adalah program CSR yang diselenggarakan secara bersama-sama oleh seluruh entitas anak SSIA Group dan dikoordinasi oleh *Holding* yang memiliki tujuan untuk meningkatkan kesinambungan dan skala program CSR melalui pelaksanaan bersama yang mencakup 4 tema yaitu: SSIA Peduli Pendidikan, SSIA Peduli Masyarakat, SSIA Peduli Lingkungan, SSIA Peduli Pelanggan.

SSIA Peduli Masyarakat & SSIA Peduli Lingkungan

Sebelumnya, dalam pelaksanaan program CSR tema SSIA Peduli Masyarakat & SSIA Peduli Lingkungan, PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) turut berpartisipasi dalam

program *volunteer* CSR dari Habitat for Humanity yang bertema program 28uild pada 26 Oktober 2024 yang bertempat di Mauk – Tangerang.

Acara dilaksanakan bertepatan dengan Hari Sumpah Pemuda yang dapat dijadikan momentum bagi kaum muda untuk ikut ambil bagian dalam program *volunteering* ini. Program 28uild ini bertujuan untuk pembangunan rumah bagi masyarakat yang kurang mampu.

Volunteering program tahun ini, diikuti oleh siswa/siswi SMK Suryacipta agar dapat mengembangkan keterampilan baru seperti komunikasi, kepemimpinan, kerja tim, dan manajemen waktu yang bermanfaat untuk masa depan mereka serta memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, membantu yang membutuhkan dan mendukung kegiatan CSR dari SSIA.

“Kami berharap program tanggung jawab sosial yang kami jalankan ini merupakan bagian dari upaya kami mewujudkan misi SSIA untuk *give back to community* guna memberikan manfaat bagi masyarakat di sekitar area bisnis SSIA Group. Selain itu, dapat memberikan nilai positif bagi peningkatan kualitas hidup masyarakat sekitar area bisnis kami. Terakhir, kami berharap dapat terus memberikan kontribusi bagi masyarakat dan negara seperti tagline kami *‘building a better Indonesia’*,” tutup Johannes Suriadjaja.

###

Tentang PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA)

SSIA, sebelumnya dikenal sebagai PT Multi Investments Limited, didirikan pada tanggal 15 Juni 1971. Nama perusahaan kemudian diubah menjadi PT Surya Semesta Internusa (SSIA) pada tahun 1995. Bisnis utama SSIA adalah pengembangan kawasan industri & real estate, konstruksi, dan perhotelan.

Portofolio investasi SSIA sangat beragam, termasuk Suryacipta City of Industry, Subang Smartpolitan, Edenhaus Simatupang, Graha Surya Internusa (akan dibangun kembali sebagai SSI Tower), Hotel Gran Melia Jakarta, Melia Bali Hotel, Umana Bali, LXR Hotels & Resorts, dan Hotel BATIQA.

Dalam lebih dari 50 tahun berkecimpung dalam bisnis ini, SSIA telah memperkuat pengakuan dan posisi mereknya sebagai salah satu perusahaan pengembang terkuat di Indonesia. Menandai tonggak sejarah sebagai perusahaan terkemuka, SSIA mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia dan menjadi perusahaan publik pada tanggal 27 Maret 1997. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.suryainternusa.com.

###

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Erlin Budiman

VP of Investor Relations & Corporate Communications

erlin.budiman@suryainternusa.com

Office: +62215262121